

Mitterfelden. Ein kleines Weihnachtsgeschenk überbrachte der Seniorenclub Mitterfelden dem Wohnhaus der Lebenshilfe in Adelstetten: Die älteren Herrschaften überbrachten einen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro. Das Geld stammt aus der Sammlung, die der Seniorenclub bei seiner Weihnachtsfeier durchgeführt hat.

Das Vorstandsteam informierte sich nun bei einem Besuch über die Arbeit der Lebenshilfe und über das Zusammenleben im Wohnhaus Adelstetten. Dabei konnten die Besucherinnen auch die Bewohner des Hauses kennenlernen. Die Leitung der Einrichtung Andrea Inneberger und Geschäftsführer Dieter Schroll erteilten bereitwillig Auskunft und freuten sich über den Besuch und die Spende, die natürlich direkt den Menschen am Standort zugute kommt. – red/F.: Senioren